Vpe:

Vpe portada:

37,3%

Perros matan tres pudúes en apenas cuatro días

Dos de los casos ocurrieron en Ancud y otro en Ouellón. Una de las hembras estaba preñada.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

n menos de cuatro días tres pudúes perdieron ■la vida producto del ataque de perros ocurridos en dos comunas de la provincia. Se trató de tres hembras, una de ellas incluso se encontraba preñada.

Hasta el Centro de Conservación de la Biodiversidad Chiloé Silvestre fueron derivadas las ejemplares, pero debido a la gravedad de sus heridas no pudieron sobrevivir.

El 14 de septiembre llegó la primera proveniente de Pumanzano, en la comuna de Ancud; la segunda el 16 desde Quilen, en Quellón, y la tercera el miércoles 18 de Coipomó, también en la comuna ancuditana.

Javier Cabello, presidente de Chiloé Silvestre, indicó que "el ataque de perros es la principal causa de ingreso de los pudús a nuestro centro de rehabilitación y, en segundo lugar, los atropellos; entonces llevamos haciendo campañas y ya identificamos que hay momento en el año donde ocurren muchos más los atropellos como puede ser en las fies-



EN ESTA ÉPOCA SUELEN AUMENTAR LAS MUERTES DE ESTOS MAMÍFEROS POR ATROPELLOS EN LA ZONA. IMAGEN CAPTADA AYER EN EL PARQUE TANTAUCO.

son los ciervos que han ingresado hasta el centro en lo que va del año.

tas, pero la realidad no golpea porque nos ingresan tres pudús atacados por perros".

ECOGRAFÍAS

Además, el veterinario mencionó que "los pudús se comienzan a preñar en abril, mayo y tienen pariciones en octubre, noviembre y diciembre, y una de ellas estaba preñada; nosotros ahora tenemos ecógrafos y a todos los animales que ingresan le vamos haciendo ecografías

días se produjeron los hallazgos de estos animales heridos por canes.

y ahora lamentablemente ya empezamos a ver estos casos de hembras que están preñadas y que se ven afectadas por ataque de perros o atropellos".

El llamado de vecinos que son testigos de los ataques es la principal forma en la que llegan los animales al centro de rehabilitación. Una vez que son alertados y cuentan con la ubicación, desde Chiloé Silvestre se comunican con el Servicio Agrícola y Ganadero

(SAG) para ir a buscarlos.

35 son los pudúes que han ingresado en lo que va del año al centro ubicado en el sector rural de Nal Bajo, en Ancud, de ellos entre el 70 a 80 por ciento no logra sobrevivir, ya que los que tienen mayores probabilidades de subsistencia son los aquellos rescatados oportunamente, lo que no sucede en la mayoría de los casos. El año pasado ingresaron 52.

"De estos tres animales que ingresaron, los tres fallecieron. Uno llegó muerto, a otro hubo que hacerle una eutanasia y otro falleció en el procedimiento porque llegan en muy malas condiciones", relató el profesional.

Chiloé Silvestre ha recibido en lo que va del año 166 animales en total para su atención. O